

# Pressemitteilung

## Frank Klomfaß übernimmt Vorstandsvorsitz der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG

- Aufsichtsrat bestellt Frank Klomfaß zum Vorstandsvorsitzenden
- Erfahrung als Chief Risk Officer wird Klomfaß einbringen

12.5.2025, Bad Homburg v. d. Höhe. In seiner jüngsten Sitzung hat der Aufsichtsrat der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG den erst kürzlich zum Vorstand berufenen Frank Klomfaß nun zum Vorstandsvorsitzenden des hessischen Finanzinstituts bestellt. „Ich sehe meiner neuen Aufgabe als Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG mit Vorfreude, aber auch mit Respekt entgegen“, äußert Frank Klomfaß. Damit besteht die neue Doppelspitze der Genossenschaftsbank aus dem Vorstandsvorsitzenden Frank Klomfaß und dem Vorstandsmitglied Sibylle Kraus.

### Zur Person Frank Klomfaß

Frank Klomfaß wurde in Friedberg geboren und lebt in Wölfersheim. Er war zuletzt als Bereichsleiter für Kreditmanagement in der Volksbank Mittelhessen tätig und hatte als Führungskraft Verantwortung für vier Abteilungen und mehr als 130 Mitarbeiter. Außerdem fungierte er seit vielen Jahren als Prokurist und seit 2021 als Chief Risk Officer der Bank. Als Teil des Management-Teams der Bank (Vorstand und alle Bereichsleiter) war er in die Entscheidung über strategische Weichenstellungen, in die Gesamtbanksteuer-



*Vorstandsvorsitzender Frank Klomfaß*

zung und das Risikocontrolling der Bank eingebunden. Ehrenamtlich engagiert sich Klomfaß im Berufsbildungsausschuss der IHK Gießen-Friedberg, er war zudem über 20 Jahre Mitglied und Vorsitzender im Prüfungsausschuss für Bankkaufleute der IHK Gießen-Friedberg.